

今週のカナダ・パビリオン

今週のハイライト

- * イエローナイフの 4 人のフォーク・グループ、ケイリ・フレンズの音楽を楽しむ機会があと二日あります。
- * ビクトリアのシャノン・サンダーバードによる先住民の物語を聞くユニークな機会をお見逃しなく。
- * ダイナミックな芸術集団、nice + smooth ultramedia の一員である、オンタリオ州の DJ、ジェラルド・ベランジェーのクールな雰囲気を確認してください。
- * イーカルーイットからのイヌイットのパフォーマー、マシュー・ヌクインガックのストーリーテリングに魅せられてください。
- * 電子音楽協会 (aemusic) とカナダ国際貿易省によるカナダ電子音楽トレードミッションのイベントに参加してください。

グローバル・コモン 2 ステージでの公演

7 月 2・3 日: ケイリ・フレンズ(午後 2 時 30 分)

このノースウェスト準州イエローナイフからのボーカル・グループの 4 人のメンバーは、ケイリと呼ばれるスコットランドやアイルランドの民謡やダンスを楽しむインフォーマルなパーティで出会いました。彼らは、伝統的あるいは現代的な北方民謡をアカペラあるいは様々な楽器を奏でながら歌います。その複雑に入り組みながらよくまとまったハーモニーに定評があり、カナダや米国の多くのフォーク・フェスティバルで定期的に公演しています。この北方文化独特の趣をお楽しみください。彼らに関する詳細は、www.celtarctic.com/ceilidh_friends_main.htm をご覧ください。

7 月 4、5、6、7 日: シャノン・サンダーバード(午後 2 時 30 分)

シャノンは、Tsimshian 人 Gisbutwada (Orca) 族のひとり。ブリティッシュ・コロンビア州ビクトリア出身の先住民の歌手、ストーリーテラー、詩人、講演者、教育者として、偉大なる叡智をもつファースト・ネーション人の歴史、文化、精神を現代に語ります。情熱的な物語や民謡を通して観客の心をつかみ、調和・公平性・威厳・尊重のメッセージを人類に届けます。今回、シャノンはカナダのロックバンド、“ザ・スプーンズ”のベース奏者、サンディー・ホーンを伴って公演します。愛知万博来場者を感動させる、この真のカナダ人の演技をご覧ください。

7 月 4 日: DJ ジェラルド・ベランジェー(午前 11 時)

ジェラルド・ベランジェーは、1990 年以來、電子音楽の分野で、プロデューサー、アナウンサー、DJ として活躍してきました。オンタリオ州生まれの彼は、大好きな実験サウンドとダンス音楽を融合させ、北米やヨーロッパ中部でのフェスティバルにおいて DJ として、超モダンのハウス、ブロークンビーツ、ドラムアンドベース、エレクトリック・フリースタイル・グループをブレンドさせた熱っぽい雰囲気聴衆を魅了しています。DJ ジェラルドは、カナダ電子音楽ミッションの一環として、愛知万博来場者に合わせたマルチメディア・プレゼンテーションと DJ を提供します。より詳細な情報は、www.nicesmooth.com をご覧ください。

7 月 8 日: フィジタル(午後 2 時 30 分)

フィジタルは、バンクーバーを拠点とし、ジャズ、エレクトロニカ、ポップを結び付けて新しいタイプのダンス音楽に仕上げている独立したバンドです。プロデューサー／リミキサーであるキース・ジラルドと、ボーカルのライアン・スレムコは、1999 年以來共に音楽を作り、進歩的で、ユニークで、つまりは人の心をとらえるポップミュージックを創るために、バンクーバーや世界中の有能な電子／ジャズのミュージシャンたちと定期的に協働してきました。フィジタルは、今までに二つのアルバムと二つの EP をリリースし、2002 年にカナダの全国電子音楽アルバムチャートのトップに登りつめました。2004 年には、フィジタルは Favourite Electronic Artist/ Group 部門で Canadian Independent Music Award を受賞しました。彼らは、カナダ電子音楽ミッションの活動の一環として、愛知万博来場者の前で公演します。フィジタルについての詳細は www.fidqital.com をご覧ください。

7 月 9-10 日: マシュー・ヌキンガク(午後 1 時)

マシュー・ヌキンガクは、ヌナブト準州イーカルーイット出身のイヌイットのパフォーマー／アーティストです。マシュー・ヌキンガクは歌手、ドラマー、ストーリーテラーですが、彼が持つ、信じられないような銀の装身具でも有名です。それら装身具は、7 月 6 日から 12 日まで、カナダ・パピリオン先の住民ジュエリーイベントの一環として、名古屋高島屋デパートで展示されます。マシュー・ヌキンガクの公演を通して、カナダの最も新しい領土であるヌナブト準州を知るユニークな機会をお見逃しなく。

カナダ・パピリオンのマニユライフ生命 VIP ラウンジへの今週の来訪者

7 月 4 日: カナダ電子音楽トレード・ミッション

電子音楽協会(aemusic)とカナダ国際貿易省によるこのイベントの目的は、一連の討論や会議を通して、日本におけるカナダの電子音楽製品に対する認識を高め、国際的取引を拡大させることです。このミッションを機会に、カナダと日本の音楽関連企業が集います。電子音楽協会はまた、カナダ・パピリオンにおいて特別なレセプションを主催します。詳細情報は www.aemusic.com をご覧ください。

7 月 8 日: カナダ西部地区経済多様担当大臣、スポーツ担当大臣

カナダ西部地区経済多様担当大臣、スポーツ担当大臣であるステファン・オウエン氏が 4 日間の日本とのトレード・ミッションの間に愛知万博カナダ・パピリオンを訪れます。詳細情報は www.pch.gc.ca/pc-ch/min_sport/index_e.cfm をご覧ください。

カナダ・パピリオンでの来週イベント: ヌナブト準州イーカルーイット出身のイヌイットのパフォーマー、マシュー・ヌキンガクの不思議なストーリーテリングを体験してください。オタワ・スズキ音楽交換留学生の公演をお楽しみください。カナダ国際貿易省主催のイベントで、先住民の美しい装身具のサンプルをご覧ください。マニユライフ生命 VIP ラウンジで、ブリティッシュコロンビア州カムループス市と宇治市の姉妹都市交流を学び、またカムループス・パイプ・バンド & ダンサーズの公演を見物してください。

詳細は、カナダ・パピリオンの公式ウェブサイトをご覧ください。

www.expo2005canada.gc.ca

ご存知でしたか？

カナダ・パピリオンは、6 月 24 日に 150 万人目の来館者を迎えました。これにより、愛知万博の 6 ヶ月の開催期間中における当初の目標来館者数を期間半ばにして達成したことになります！